

CRÉDITO: ROCIO CUMINAO



MARCHA DE ACADÉMICOS TUVO APOYO DE LOS TRES ESTAMENTOS.

Asociación Gremial de Académicos de la Ufro marcharon y plantean analizar reincorporaciones

● En respuesta a la crisis financiera y como consecuencia de las recientes 298 desvinculaciones, la Asociación Gremial de Académicos y Académicas de la Universidad de La Frontera (AGA-Ufro) realizó ayer una masiva marcha que contó con el apoyo de los tres estamentos de la casa estatal, saliendo desde el campus central hasta la Facultad de Medicina en donde se realizó un punto de prensa.

La instancia fue catalogada de histórica, ya que el estamento académico es la tercera vez que marcha en respuesta a una crisis. En la oportunidad hubo un punto de prensa en donde estudiantes de base expresaron su malestar, anunciaron que el paro será indefinido y exigieron que se asuman las responsabilidades individuales de la crisis.

El presidente de AGA Ufro, Edgardo Parra, se refirió a la crisis planteando que impulsarán una mesa para analizar el criterio en materia de desvinculaciones y proponer reincorporaciones tanto en la Ufro como en la red de instituciones locales. ☞